

Comunicado de Prensa 227-11
México, DF., 21 de julio de 2011

El huracán *Dora* se mantiene en categoría IV

- Se prevé oleaje muy fuerte en la zona costera ubicada entre Punta San Isidro y Los Cabos, Baja California Sur

El huracán *Dora* alcanzó la categoría IV en la escala Saffir Simpson y mantiene un lento desplazamiento paralelo a las costas del Océano Pacífico mexicano, por lo que se considera zona de alerta desde Manzanillo, Colima; hasta Cabo Corrientes, Jalisco; así como el extremo Sur de Baja California Sur, informó el Servicio Meteorológico Nacional (SMN), dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua).

Dora se localiza a 380 kilómetros (km) al Sur-Suroeste de Cabo Corrientes, Jalisco, y a 685 km al Sur-Sureste de Cabo San Lucas, Baja California Sur, mantiene vientos máximos sostenidos de aproximadamente 250 kilómetros por hora (km/h) y rachas de 305 km/h, con un desplazamiento hacia el Noroeste a 19 km/h.

Debido a este fenómeno se pronostica cielo nublado y oleaje muy fuerte en las costas de los estados de Baja California Sur, entre la Punta San Isidro —frente a la Isla San José— hasta Cabo San Lucas y, en menor medida, de Cabo San Lucas a Bahía Magdalena, toda la costa de Nayarit, Jalisco, Colima, así como las islas Marías y Socorro.

Asimismo, se prevé el desarrollo de nublados con probabilidad de lluvias ligeras en los estados del Norte, a consecuencia de los desprendimientos nubosos del huracán *Dora*.

Por otra parte, se esperan nublados con probabilidad de lluvias fuertes con intervalos de chubascos en el Centro, Sur del Golfo de México, Sur y Sureste del país.

Ante las condiciones imperantes en la atmósfera, el SMN recomienda a la población extremar precauciones, consultar la información que se publica en la dirección de Internet <http://smn.cna.gob.mx>, estar atentos a los mensajes de actualización que se difunden con la cuenta de Twitter @huracanconagua y atender las indicaciones del Sistema Nacional de Protección Civil (Sinaproc).

ooOoo